



IMPARTE LA COORDINADORA MUNICIPAL DE DERECHOS HUMANOS PLÁTICAS SOBRE LOS DERECHOS DE NIÑAS Y NIÑOS EN ESCUELAS

La coordinadora Municipal de Derechos Humanos en Matehuala, Lic. Mónica Reyna Martínez, impartió pláticas, relativas a los derechos de niñas y niños en las instituciones educativas, con el fin de que se hagan valer sus garantías, pero también que se establezcan sus obligaciones como estudiantes dentro del margen legal institucional.

La Lic. Mónica Reyna, acudió al colegio Altiplano Potosino en donde se reunió con los docentes y algunos padres de familia, para atender la solicitud en difundir y dar a conocer los derechos de las niñas, niños y adolescentes el cual es un tema de suma importancia dentro de su desarrollo académico pero que también está vinculado con las obligaciones y respeto que el alumno y docente deben mantener dentro de la institución, así como en el hogar y familia.

Estas pláticas en las escuelas serán constantes por lo que las instituciones interesadas deben extender la solicitud por escrito ante la coordinadora Municipal de Derechos Humanos, en la planta baja de Presidencia Municipal.

